

Gesamtschüler erhalten sieben neue Roboter-Baukästen



Eigene Roboter bauen und programmieren – das machen die Schüler der Gesamtschule Hörstel seit einigen Jahren mit großer Begeisterung. Bisher konnten das Angebot aber nur wenige Kinder und Jugendliche nutzen, da die Schule nur wenige Bausätze hatte. Das ändert sich jetzt. Die Freude war groß,

als der Förderverein der Gesamtschule zusammen mit Sponsoren sieben Lego-Mindstorm-Kästen überreichte. Ermöglicht wurde der Kauf durch Spenden des Fördervereins (500 Euro), der Firma VHV Anlagenbau (1000 Euro) und der Kreissparkasse Steinfurt (2000 Euro).